

Herren Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Oberbayern-Süd)

TuS Holzkirchen 1888 : SG Hausham 1901
Samstag, 03.02.2024, 18:00 Uhr

Zwei Punkte erobert sich das Team der SG Hausham 1901

Mit langem Atem entführten die Gäste der SG Hausham 1901 am vergangenen Samstag in der Herren Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Oberbayern-Süd) beim 9:6 zwei Punkte aus dem Spiel beim TuS Holzkirchen 1888. Erfolgsgarant war allen voran das untere Paarkreuz, welches alle vier Einzel siegreich gestalten konnte. Den feierlichen Schlusspunkt unter das 11. Saisonspiel des Auswärtsteams setzte Rolf Rothbächer. Nach diesem Erfolg haben die Spieler um Spitzenspieler Robert Sollinger nun 8 Siege auf dem Tabellenkonto.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Paulus / Krischke hatten ihre Gegner Sollinger / Rothbächer beim deutlichen 11:5, 12:10, 11:6 insgesamt im Griff und ließen ihnen keine echte Chance. Einen Erfolg verpassten wenig später Scherhag / Krischke indes beim 8:11, 4:11, 11:9, 10:12 gegen Pischetsrieder / Klier. Janski / Wild bekamen es nun mit Kugel / Winterhalter zu tun und man lieferte sich einen engen Schlagabtausch, den Janski / Wild am Ende mit 3:2 ins Ziel brachten und einen Punkt für die Mannschaft einfuhren. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Bällen Vorsprung für Janski / Wild zu Ende ging. Nach den ersten Paarungen standen sich nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 2:1 gegenüber. Alexander Paulus hatte gegen Alexander Pischetsrieder beim 11:8, 11:7, 13:11 wenig Probleme. Nicht einen Satzgewinn überließ Roland Krischke seinem Gegner Robert Sollinger beim sicheren 3:0-Erfolg und holte damit einen Punkt für die Heimmannschaft. Kurz später ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:1 an den Tisch. Beim 5:11, 11:8, 16:14, 11:8-Erfolg gegen Ludwig Klier kam Volker Scherhag nur im ersten Satz in die Bredouille. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Markus Kugel wurden Michael Janski unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Im Anschluss stand sich das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 5:2 gegenüber und kreuzte die Schläger. Die erfolgsbringende Taktik fehlte Peter Krischke bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Rolf Rothbächer ab Ballwechsel 1. Zwei Sätze lang fand wenig später Raphael Wild gegen Jürgen Winterhalter das richtige Mittel, bevor sein Kontrahent sich umstellte und das Spiel doch noch mit 10:12, 10:12, 11:9, 11:9, 11:5 gewann. Schade, dass das Pulver zwischenzeitlich verschossen war. Beim Stand von 5:4 gingen die Spitzenspieler des TuS Holzkirchen 1888 und der SG Hausham 1901 in die Box. Zwischenzeitlich musste Alexander Paulus zwar einen Satz abgeben, fuhr danach sein Spiel gegen Robert Sollinger, das auf dem Papier im Vorfeld als recht offen eingeschätzt werden konnte, aber dennoch sicher mit 11:9, 9:11, 11:7, 11:8 ein. Mit diesem Sieg verbesserte Paulus seine Bilanz auf 11:9 in dieser Saison. Ein Satz reichte nicht, weshalb Roland Krischke die Begegnung gegen Alexander Pischetsrieder, der im Vorfeld auf Basis der spielstärkerelevanten TTR-Werte als in etwa gleichstark eingeschätzt wurde, letztlich mit 1:3 verlor. Den Sieg von Markus Kugel konnte Volker Scherhag im wenig später folgenden Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Das Resultat vor dem Match der beiden Vierer zeigte ein 6:6. In toller Verfassung präsentierte sich Michael Janski im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Ludwig Klier. Durch dieses Ergebnis liegen die Saison-Bilanzen nun bei 4:13 für Janski und 8:7 für Klier seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Peter Krischke versäumte es daraufhin mit einem 6:11, 7:11, 11:3, 5:11 gegen Jürgen Winterhalter, einen Punkt für sein Team zu erringen. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 3:3 (Krischke) und 4:2 (Winterhalter). Raphael Wild gegen Rolf Rothbächer

hie die nchste Partie und der Start verhie Gutes fr die Heimmannschaft. Am Ende stand jedoch ein 1:3 auf dem Spielberichtsbogen. Damit war der 9. Punkt fr die SG Hausham 1901 im Kasten.

Nach dieser Niederlage heit es fr den TuS Holzkirchen 1888 nun nach vorne zu schauen und im nchsten Spiel gegen den TSV U'pfaffenhofen-Germering am 23.02.2024 zu punkten. Die Mannschaft der SG Hausham 1901 wird nach diesem Erfolg versuchen, beim nchsten Spiel gegen den TV 1866 Bad Tlz am 09.02.2024 an den Erfolg anzuknpfen.

Statistik:

TuS Holzkirchen 1888

Doppel: Paulus / Krischke 1:0, Scherhag / Krischke 0:1, Janski / Wild 1:0

Einzel: A. Paulus 2:0, R. Krischke 1:1, V. Scherhag 1:1, M. Janski 0:2, P. Krischke 0:2, R. Wild 0:2

SG Hausham 1901

Doppel: Pischetsrieder / Klier 1:0, Sollinger / Rothbcher 0:1, Kugel / Winterhalter 0:1

Einzel: R. Sollinger 0:2, A. Pischetsrieder 1:1, M. Kugel 2:0, L. Klier 1:1, J. Winterhalter 2:0, R. Rothbcher 2:0